

Halcones protagonizaron espectáculo de talla mundial

La multitud que llegó a playa Las Machasel fin de semana quedó fascinada con las acrobacias de los pilotos que prestigian el nombre de Chile a nivel mundial.



ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE ARICA

EL ESPECTÁCULO FUE EL BROCHE DE ORO DE UNA MOVIDA SEMANA ARIQUEÑA.

Redacción
 La Estrella

En una verdadera fiesta ciudadana se transformó la exhibición que los Halcones de la Fuerza Aérea de Chile realizaron en los cielos de Arica. El espectáculo organizado por la Corporación Municipal Costa Chinchorro, la Municipalidad de Arica y el Gobierno Regional fue el broche de oro de una Semana Ariqueña verdaderamente espectacular.

Para el alcalde Orlando Vargas la multitud de gente que llegó a ver a los Halcones "es una clara muestra de que el ariqueñismo sigue intacto en la puerta norte de Chile. Vargas les agradeció a los ariqueños la masiva presencia en: la celebración de los 70 años del himno de Arica, en el Nacional de Cueva, en el pre Panamericano de Parapente y en el show esperando el 7 de junio.

CAMPEONES MUNDIALES
 Las expectativas por ver en



NUMEROSO PÚBLICO ADMIRÓ LA PRESENTACIÓN.

acción a los Halcones provocaron interminables tacsos en el borde costero de Arica. Una verdadera marea humana llegó a presenciar a los pilotos que le dieron a Chile el título mundial de acrobacia aérea.

En la histórica jornada la fanática aplaudió con especial cariño al piloto de los Halcones Ángel Fabiani. Ariqueño de tomo y lo-

mo que prestigia el nombre de nuestra ciudad a nivel mundial.

Francisca Torres y Jaela Cárdenas, amigas del alma, quedaron fascinadas con los Halcones. "Fue muy emocionante, fue muy lindo", dijo Jaela. "Hermoso, espectacular, maravilloso", comentó Fran.

TRABAJO MANCOMUNADO

Con respecto al plan de trabajo desplegado en la Semana Ariqueña, el director ejecutivo de la Corporación Municipal Costa Chinchorro, Juan José Araya, dijo que es necesario vincular "todo lo que tengamos a mano para poder recuperar espacios públicos como este polideportivo de playa Las Machas, donde se presentaron los Halcones". Asimismo, Araya destacó el trabajo que Costa Chinchorro desarrolló con el Gobierno Regional.

El concejal Daniel Manríquez también destacó el mancomunado trabajo desarrollado por la municipalidad, la Corporación Municipal y el Gobierno Regional. "Cuando los ariqueños trabajamos unidos hacemos cosas inolvidables", destacó el edil. En relación al show de alta acrobacia presentado por los Halcones, el concejal Max Schauer dijo que fue un espectáculo "digno de verdaderos campeones del mundo".